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377/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Ingo Dr. Oskar VI e i h s, S k r i t e kund 

Genossen 

an die Bundesregierung, 

betreffend Subventionierung der Kammern der gewerblichen Wirtschaft. 
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Einer Anfragebeantwortung des Herrn Bundesministers für Handel, Ge

werbe und Industrie vom 16 03 0 1967 (187/A.Bo) ist zu entnehmen,· daß die 

Kammern der gewerblichen Wirtschaft allein vom genannten Ministerium unter 

den verschiedensten Budget~iteln große Subventionen aus Steuermitteln er

halten haben. So wurde die Kammer der gewerblichen Wirtschaft im Jahre 

1966 unter dem Budgetkapitel 20/2/1 Post 29 mit 520.000 S, unter der Bud-
tf" 

getpost 20/3/2 Post 29 mit 2070000 S, unter der Budgetpost 20/4/2b Post 31 

mit 20.000 S, unter der Budgetpost 20/5/1/1 Post 29 mit 110760.000 S (1), 

unter der Budgetpost 20/5/2/2 Post 29 mit 60.000 S etc., subventioniert. 

Es taucht in diesem Zusammenhang die Frage auf, ob auch andere 

Ministerien Subventionen an die Kammern der gewerblichen Wirtschaft ge

geben haben bzw. wie hoch der Gesamtbetrag der Subventionen an die Kammern 

der gewerblichen Wirtschaft aus dem Budget ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang 

an die Bundesregierung die nachstehenden 

Anfragen 

1) Wie hoch waren die Gesamtsubventionen, die von allen Bundesmini

sterien im Jahre 1966 den Kammern der gewerblichen Wirtschaft gewährt 

wurden? 

2) Wie hoch waren die Gesamtsubventionen, die von allen Bundesmini

sterien an die Kammern der gewerblichen Wirtschaft im Jahre 1967 bis zum 

Zeitpunkt dieser Anfrage gewährt wurden? 
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